

やっぱり今年も

Super

3

令和6年2月5日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

大雪警報！？明朝はどうなる

3日の節分、4日の立春を過ぎました。暦の上では「春」です。が。

天気予報では、昨日あたりから今日の午後から雪との予報が出ています。それも結構積もりそうだということです。昨年度も今頃こんな予報が出ていました。(空振りでしたが)

梅の花もぽつりぽつりと咲き始め、春がそこまでと思いきや、「三寒四温」でゆっくりと春に近づいていきます。



うちの庭の梅の花も咲き始めています。

今朝の全校朝会は、月はじめなので、校庭に全校児童がそろって行われるのですが、欠席児童も多く、寒いので教室でミーティングによる朝会に切り替えました。

6年生からは、「お互いに声をかけ合って仲間外れをつくらず生活していこう」と話がありました。そうです。困っているときや悩んでいるときに、友達から声をかけてもらおうと勇気がわいてきます。今のクラスもあと少し。仲よくしていきましょう。



緊張して出番を待ちます。いや～な待ち時間です。

こんな寒くても、体育は大好きです。体育館でも、校庭でも、子ども達は元気に体を動かしています。





おお、長靴。用意周到、準備万端。雪対策は万全です。後は、降るのを待つばかり。
雪は気になりながらも、授業は真剣に。





今日の給食の献立は、季節の給食らしく「節分」にちなんでいるようです。

大豆ご飯 いわしのかば焼き
煮びたし おにっこ汁

節分だけに、「おにっこ汁」とは、おそらく「鬼っ子汁」なのでしょうが、いったい何なんだ。赤鬼だから、尖ったニンジンが入っているのか。それとも、唐辛子でオニ辛だけど、そこは子ども、ピリ辛程度なのか。謎だ。

鬼の顔のカマボコ？みたいのが入っていました。